



**LESCO TURF FERTILIZER
ENGRAIS POUR GAZON**

À n'utiliser que dans les épandeurs rotatifs
22.68 kg (50 lb) COUVRE 1092 m²

DIRECTIONS FOR USE/MODE D'EMP

Apply 2.3 kg/100 m² (4.8 lbs./1000ft²) in fall.

Apply after the dew is gone from the turf.

To be used as part of a complete fertilization program.

This product should be used on the basis of a soil and/ot tissue analysis. This product may not provide all nutrients required and should be used as part of a complete fertilization program, based on soil testing.

CAUTION: This fertilizer contains iron and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused.

Appliquer 2.3 kg/100 m² (4.8 lb/1000 pi²) au debut du printemps
Appliquer apres que la rosee ait disparu du gazon.

Des applications saisonnieres supplementaires doivent etre ef-
fectuees sur la base d'une analyse du sol et/ou des tissus. Utiliser
dans le cadre d'un programme complet de fertilisation.

De preference, analyser le sol ou les tissus au prealable.
Ce produit peut ne pas fournir tousles nutriments requis et doit
etre utilise

dans le cadre d'un programme de fertilisation complet, base sur
des analyses de sol.

AVERTISSEMENT : Cet engrais renferme le fer, et ne doit etre
employe que de la maniere recouandee. Il peut etre nocif s'il es-
temploye mal apropos.

15-0-21

**GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS/
ANALYSE MINIMALE GARANTI**

TOTAL NITROGEN (N).....15.00%.....Azote total (N)
SOLUBLE POTASH (K₂O)21.00%...Potasse soluble (K₂O)

Active ingredients derived from registered and/or exempt materials/ Ingre-
dients actifs derives de matieres enregistrees et/ou exemptees.

11.27% Stabilized nitrogen from Dicyandiamide (DCD) and N-(n-butyl) thiophos-
phoric triamide (NBPT)
11.27% Azote stabilisee avec dicyandiamide (DCD) et N-(n-butyl)-thiophospho-
rique triamide (NBPT).



WARNING

Harmful if inhaled. Eye and skin irritant. Avoid breathing dust. Avoid con-
tact with skin, eyes, or clothing. Washthoroughly with soap andwater after
handling.

ATTENTION

Nocif par inhalation. Irritant pour les yeux et la peau. Éviter de respirer les
poussières. Éviter le contact avec la peau, les yeux et les vêtements. Se
laver soigneusement à l'eau et au savon après manipulation.

Net Weight 22.68 kg

Covers/Couvre: 10921 m2

Siteone Landscape Supply, Ltd.:
c/o TMF Canada Inc.
1 University Avenue, 3rd Floor,
Toronto, Ontario, M5J 2P1

9141937

CONDITION OF SALE AND LIMITATION OF WARRANTY AND LIABILITY

NOTICE: Read the entire Directions for Use and Conditions of Sale and Limitation of Warranty and Liability before buying or using this product. If the terms are not acceptable, return the product at once, unopened, and the purchase price will be refunded. The Directions for Use of this product must be followed carefully and completely. It is impossible to eliminate all risks inherently associated with the use of this product. Buyer and/or User assume all risks of ineffectiveness or other unintended consequences or damages that may re-
sult from conditions outside or beyond the control of SiteOne Landscape Supply, Ltd including but not limited to such factors as manner of use or application, weather or weather conditions outside the range considered normal at the application site or for the time period in which the product is applied, the, presence of other ma-
terials, incompatible products, or other influencing factors which are beyond the control of SiteOne Land-
scape Supply, Ltd All such risks shall be assumed by Buyer and/or User, and Buyer and/or User agrees to
hold SiteOne Landscape Supply, Ltd harmless for any claims relating to such factors.SiteOne Landscape
Supply, Ltd. warrants that this product conforms to the chemical description on the label and is reasonably fit
for the purposes stated in the Directions for Use, subject to the inherent risks referred to above, when used in
accordance with the Directions for Use under normal use conditions. This warranty does not extend to the
use of this product contrary to label instructions, or under abnormal conditions or under conditions not rea-
sonably foreseeable to or beyond the control of SiteOne Landscape Supply, Ltd and Buyer and/or User as-
sume the risk of any such use. SiteOne Landscape Supply, Ltd MAKES NO WARRANTIES OF
MERCHANTABILITY OR OF FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE NOR ANY OTHER EXPRESS OR
IMPLIED WARRANTY EXCEPT AS STATED ABOVE. THE EXCLUSIVE REMEDY OF THE BUYER AND/OR
USER AND THE EXCLUSIVE LIABILITY OF SiteOne Landscape Supply, Ltd FOR ANY AND ALL CLAIMS,
LOSSES, INJURIES OR DAMAGES (INCLUDING CLAIMS BASED ON BREACH OF WARRANTY, CON-
TRACT, NEGLIGENCE, TORT, STRICT LIABILITY OR OTHERWISE) RESULTING FROM THE USE OR
HANDLING OF THIS PRODUCT, SHALL BE THE RETURN OF THE PURCHASE PRICE OF THE PROD-
UCT OR, AT THE ELECTION OF SiteOne Landscape Supply, Ltd REPLACEMENT OF THE PRODUCT, OR
IF NOT ACQUIRED BY PURCHASE, REPLACEMENT OF SUCH QUANTITY. IN NO EVENT SHALL
SiteOne Landscape Supply, Ltd, BE LIABLE FOR ANY INCIDENTAL, CONSEQUENTIAL OR SPECIAL
DAMAGES. SiteOne Landscape Supply, Ltd offers this product, and Buyer and/or User accepts it, subject to
the foregoing Conditions of Sale and Limitation of Warranty and Liability, which may not be modified except
by written agreement signed by a duly authorized representative of SiteOne Landscape Supply, Ltd Informa-
tion concerning the raw materials composing this product can be obtained by writing to: SiteOne Landscape
Supply, Ltd, Attn: RA Dept, 1385 East 36th Street, Cleveland, Ohio 44114-4114, referring to the item number
found on this bag. Information regarding the contents and levels of metals in this product is available on the
Internet at <http://www.aapfco.org/metals.html> LESCO is a registered trademark and the sweeping design is a
trademark of SiteOne Landscape Supply, Ltd Cyclone and Spyker are registered trademarks of Spyker
Spreaders, LLC. Lely is a registered trademark of C Van Der Lely N.V.

CONDITIONS DE VENTE ET LIMITATION DE GARANTIE ET DE RESPONSABILITÉ

AVIS : Lire l'intégralité du mode d'emploi, des conditions de vente et de la limitation de garantie et de respon-
sabilité avant d'acheter ou d'utiliser ce produit. Si les conditions ne sont pas acceptables, retourner le produit
immédiatement, sans l'ouvrir, et le prix d'achat sera remboursé. Il faut suivre attentivement et complètement
le mode d'emploi de ce produit. Il est impossible d'éliminer tous les risques inhérents à l'utilisation de ce pro-
duit. L'acheteur et/ou l'utilisateur assument tous les risques d'inefficacité ou d'autres conséquences im-
prévues ou dommages pouvant résulter de conditions en dehors ou au-delà du contrôle de SiteOne
Landscape Supply, Ltd, y compris, mais sans s'y limiter, les facteurs tels que le mode d'utilisation ou d'appli-
cation, le temps ou les conditions météorologiques en dehors de la plage considérée comme normale sur le
site d'application ou pour la période au cours de laquelle le produit est appliqué, et la présence d'autres
matériaux, de produits incompatibles ou d'autres facteurs d'influence au-delà du contrôle de SiteOne Land-
scape Supply, Ltd Tous ces risques sont assumés par l'acheteur et/ou l'utilisateur, et l'acheteur et/ou l'utilisa-
teur acceptent de dégager SiteOne Landscape Supply, Ltd., de toute responsabilité en cas de réclamation
relative à ces facteurs.SiteOne Landscape Supply, Ltd., garantit que ce produit est conforme à la description
chimique figurant sur l'étiquette et qu'il convient raisonnablement aux fins énoncées dans le mode d'emploi,
sous réserve des risques inhérents mentionnés ci-dessus, lorsqu'il est utilisé conformément au mode d'em-
ploi et dans des conditions d'utilisation normales. Cette garantie ne s'étend pas à l'utilisation de ce produit
contrairement aux instructions figurant sur l'étiquette, ni dans des conditions anormales ou dans des condi-
tions non raisonnablement prévisibles ou au-delà du contrôle de SiteOne Landscape Supply, Ltd, et l'a-
cheteur et/ou l'utilisateur assument le risque d'une telle utilisation.SiteOne Landscape Supply, Ltd, N'OFFRE
AUCUNE GARANTIE DE QUALITÉ MARCHANDE OU D'ADÉQUATION À UN USAGE PARTICULIER, NI
AUCUNE AUTRE GARANTIE EXPRESSE OU IMPLICITE, À L'EXCEPTION DE CELLES MENTIONNÉES
CI-DESSUS. LE RECOURS EXCLUSIF DE L'ACHETEUR ET/OU DE L'UTILISATEUR ET LA RESPON-
SABILITÉ EXCLUSIVE DE SiteOne Landscape Supply, Ltd, POUR TOUTE RÉCLAMATION, PERTE,
BLESSURE OU DOMMAGE (Y COMPRIS LES RÉCLAMATIONS FONDÉES SUR UNE RUPTURE DE
GARANTIE, UN CONTRAT, UNE NÉGLIGENCE, UN DÉLIT, UNE RESPONSABILITÉ STRICTE OU
AUTRE) RÉSULTANT DE L'UTILISATION OU DE LA MANIPULATION DE CE PRODUIT SERA LE REM-
BOURSEMENT DU PRIX D'ACHAT DU PRODUIT OU, AU CHOIX DE SiteOne Landscape Supply, Ltd LE
REMPACEMENT DU PRODUIT OU, S'IL N'A PAS ÉTÉ ACQUIS PAR ACHAT, LE REMPLACEMENT DE
SA QUANTITÉ. SiteOne Landscape Supply, Ltd., NE SERA EN AUCUN CAS RESPONSABLE DES DOM-
MAGES ACCESSOIRES, INDIRECTS OU SPÉCIAUX. SiteOne Landscape Supply, Ltd, offre ce produit, et
l'acheteur et/ou l'utilisateur l'acceptent, sous réserve des conditions de vente et de la limitation de garantie et
de responsabilité qui précèdent, lesquelles ne peuvent être modifiées que par un accord écrit signé par un
représentant dûment autorisé de SiteOne Landscape Supply, Ltd. On peut obtenir des informations sur les
matières premières entrant dans la composition de ce produit en écrivant à : SiteOne Landscape Supply,
Ltd., Attn : RA Dept, 1385 East 36th Street, Cleveland, Ohio 44114-4114, en mentionnant le numéro d'article
figurant sur ce sac. Des informations sur la teneur et la concentration en métaux de ce produit sont
disponibles sur Internet à <https://www.aapfco.org/metals.html>. LESCO et Poly Plus sont des marques dé-
posées de SiteOne Landscape Supply, Ltd., et le dessin incurvé en est une marque. Cyclone et Spyker sont
des marques déposées de Spyker Spreaders, LLC. Lely est une marque déposée de C Van Der Lely N.V.